



Productores del Meta celebran su primera exportación de cacao a Japón

VIVEELMETA.COM

PUBLICADO EN JUL 24, 2025

Regionales

Este avance fue posible gracias al programa 'Agroemprende Cacao', una iniciativa financiada por Ecopetrol y el Gobierno de Canadá.



Campesinos de distintas zonas del Meta celebran la llegada de su cacao a Japón, uno de los mercados más exigentes del mundo.

En total, fueron 12 toneladas exportadas por 65 familias productoras de municipios como El Castillo, El Dorado, Cubarral, Granada, Guamal y Acacias, con el respaldo de aliados en Castilla La Nueva y San Carlos de Guaroa.

Este avance fue posible gracias al programa 'Agroemprende Cacao', una iniciativa financiada por Ecopetrol y el Gobierno de Canadá, que cuenta con la asistencia técnica de Socodevi.

El objetivo del programa es fortalecer los procesos productivos del campo, mejorar la calidad de vida de las comunidades rurales y abrir puertas en el comercio internacional.

Lea también

[Un bebé de oso palmero, separado de su madre, fue rescatado en zona rural del Meta](#)

La exportación posiciona al cacao del Meta como un producto con alto valor agregado, capaz de cumplir con los estándares de calidad y trazabilidad que demanda el mercado japonés. Además, demuestra el potencial de transformación del territorio cuando se articulan el esfuerzo campesino y el acompañamiento institucional.

Siganos en Google News

Siga las noticias de viveelmeta.com en Google News.

Etiquetas

cacao del Meta | Ecopetrol

También le puede interesar

- Hace 4 meses **DANE: Villavicencio es la segunda ciudad con menor desempleo en Colombia**
- Hace 4 meses **Cronología del parricidio de Kirpas: así mató Juan David Perdomo a sus padres**
- Hace 1 mes **¿Qué tan competitivo es el Meta? Nuevo informe revela avances y desafíos**
- Hace 2 meses **Nuevos sistemas solares reducen el costo de energía en 10 colegios de Villavicencio**
- Hace 1 mes **Hasta mayo hubo 21 muertos en las vías de Villavicencio: la mayoría eran motociclistas**
- Hace 1 semana **Entre lágrimas, mujer contó que le negaron 7 veces la visa americana: su historia es viral**

